

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Entre Ciudades Salvador Guerrero Chiprés	Capacitación a policías	En su equívoca enunciación Taboada sugirió colaboración con otros países para capacitación policial, omitiendo , nuevamente, la ya en operaciones Coordinación de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana , encabezada por Pablo Vázquez , consolidada en la administración de Martí Batres
El Universal	El Caballito	Golpes a las células de la Unión Tepito	Desde la SSC, que encabeza Pablo Vázquez , se dieron golpes a los líderes de células de La Unión Tepito . Primero fue Eduardo R, alias El Chori, por quien ofrecían una recompensa de 5 millones de pesos; luego cayó Sergio, El Monstruo de la Unión y luego fue detenido uno que ya ha estado varias veces en prisión, Mauricio Hernández Gasca, alias El Tomate. Los golpes, hablan bien de una parte del combate a los criminales.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Piden protección panistas en campaña	A los panistas les está pasando lo que a Pedro y el lobo en su campaña por Cuajimalpa y Álvaro Obregón, pues en días recientes el aspirante a diputado Jorge Triana anduvo denunciando que era hostigado y amenazado por militantes de la 4T e, inclusive, por personal de la propia alcaldía. Curiosamente para el mitin que tuvo allí mismo con Santiago Taboada a quienes les pidió apoyo y protección fue ja los mismos que acusa de agredirlo! De ahí que la presencia de los panistas estuvo todo el tiempo acompañada por personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana , en previsión de que pudiera pasar algo. que al final no pasó.
Reforma	En Flagrancia Gustavo Fondevila	Golpe a la Unión Tepito	Son buenas noticias que hablan de investigaciones de la Fiscalía de la rápida reacción de la Policía ("El Monstruo" fue detenido por una denuncia de extorsión en la Condesaylas cámarasdel C2 C5 localizaron los vehículos). Sin lugar a dudas, la detención de operadores de estos grupos del crimen organizado es positivo (hay que hacerlo).

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Bajo Reserva	Bajan los secuestros	El pasado martes, en el informe del Gabinete de Seguridad que se rindió en la conferencia mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador se presumió que el delito de secuestro registra una baja de 80%



Reporte índigo	Redes de Poder	Seguridad en el transporte	Nos comentan que los operadores del transporte público del Valle de México han comenzado a desinstalar las cámaras de videovigilancia de sus unidades, luego de la estrategia fallida impulsada en la anterior administración, encabezada por Alfredo del Mazo, para reducir el robo en el transporte público
La Razón	Rozones	Incrementan delitos cibernéticos	Ante el incremento de delitos cibernéticos en el país, fue la diputada ecologista Kenia Hernández quien encendió alarmas y planteó considerar como amenazas a la seguridad nacional todo acto que tenga la capacidad de provocar un efecto adverso, una falla, un acceso no autorizado, una vulnerabilidad, pérdida, daño o un delito desde el ámbito digital o ciberespacio en contra de las personas
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Arde Sinaloa	El gobernador Rubén Rocha Moya llegó al cargo con la colaboración siniestra del Cártel de Sinaloa , hoy en guerra interna, y está atado por sus compromisos .
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Prepara Sheinbaum un gran Cisen	Sheinbaum prepara un gran Cisen , con Harfuch al frente , para hacerle competencia a la FGR con Gertz . ¡Qué miedo, eh! Y no está por demás recordarles que Omar y Gertz no se llevan nada. Así pues, a su niño consentido no le va a dar la Secretaría de Seguridad Pública nacional, ya que esa dependencia no tiene un solo poli, todos los policías están en la Guardia Nacional, o cuándo han visto que la Secretaría de Seguridad en esta '4T" haga operativos. Nunca es la respuesta.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Protestas	Cobijada por el inquilino de Palacio, empeñada en mantener en la secretaría de Protección y Seguridad Ciudadana a su comadre Marcela Muñoz , la campechana Layda Sansores debió abandonar ayer, en medio de rechiflas, la mesa de supuesto diálogo montada previamente con policías de la entidad que (des)gobierna y donde la crisis gestada por las protestas de éstos cumplen ya más de una semana.
El Universal	Epicentro León Krauze	Inseguridad	México sigue siendo el país de la violencia , de los desaparecidos y de la violación de los derechos humanos. Los índices delictivos siguen siendo alarmantes , en algunos rubros hasta el horror. Y, por supuesto, la delincuencia no está no acotada ni en retirada
Reforma	Tolvanera Roberto Zamarripa	Traslado de reos termina en motín	En Campeche , la gobernadora Layda Sansores está peleada con la policía . Un traslado de reos terminó en motín , abuso y exhibición de condiciones desventajosas de los gendarmes
La Jornada	Astillero Julio Hernández López	Secuestros	Los secuestros , que incluyeron a familias enteras (padre, madre e hijos, en varios casos), se perpetraron durante unas siete horas del viernes (desde la madrugada, por ahí de las 4, hasta pasadas las 11). Tan rebasada quedó la gerencia de Rocha Moya que pronto se anunció el arribo a la capital sinaloense de 300 elementos de la Guardia Nacional.



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	Trascendió	Candidaturas	Que la candidata de la 4T a la Presidencia, Claudia Sheinbaum , anduvo muy activa en su visita a Durango , donde no solo se comprometió con los trabajadores de Altos Hornos a entregar una carta con sus peticiones al secretario del Trabajo, Marath Bolaños y llamó a sus simpatizantes a no recibir despendas a cambio de su voto para no hipotecar el futuro del país.
Excélsior	Frentes Políticos	Irregularidades en Conade	Ana Gabriela Guevara, en su gestión en la Conade , enfrenta graves acusaciones . La Auditoría Superior de la Federación, el SAT y la FGR han detectado irregularidades . La ASF identificó simulaciones de compras y falta de licitaciones entre 2019 y 2022
El Heraldo de México	Sacapuntas	Economía Semana Santa	Se espera importante estimación por las actividades de la Semana Santa en la CDMX, pues la Secretaría de Desarrollo Económico de la capital, que encabeza Fadlala Akabani, prevé una derrama económica calculada en siete mil 285 millones de pesos . Espera que en la Semana Mayor miles de personas visiten la ciudad
El Financiero	Confidencial	Candidaturas	Xóchitl Gálvez tomó al vuelo, como ya es costumbre, el video que corrió en redes sociales en el que se ve cómo colapsó un techo en un hospital público, al parecer del IMSS. "Este es el sistema de salud 'como el de Dinamarca ' con el que quiere continuar Sheinbaum", acusó. Por lo visto, la candidata presidencial opositora le está sacando jugo a las "benditas redes sociales" .
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Candidaturas	Se asegura que Rommel , ex clavadista de nivel mundial, le pidió autorización a Claudia Sheinbaum, mientras estaba de gira en Yucatán la semana pasada, para renunciar como candidato al ayuntamiento de Mérida, proponiéndole mejor ayudarla a desarrollar la agenda deportiva de su campaña presidencial. Pero Sheinbaum se negó.
El Sol de México	A la Sombra	La Hora Nacional	INE, ya que en las últimas emisiones de La Hora Nacional se ha hecho propaganda de la candidata presidencial del partido oficial, Claudia Sheinbaum , según una denuncia del PAN ante el órgano electora
El Economista	La Gran Carpa	La Hora Nacional	La Cámara Nacional de la Industria de Radio TV (CIRT) recomendó a sus afiliados no transmitir el programa de la " Hora Nacional " a partir del 24 de marzo , ante el riesgo de sanciones. La sugerencia surgió después de una denuncia del PAN al INE, acusando parcialidad hacia Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador.
El Economista	Signos Vitales Alberto Aguirre	La Hora Nacional	Petición para dejar de emitir la Hora Nacional tiene como fondo del asunto la promoción anticipada de Claudia Sheinbaum en espacios informativos generados por los medios públicos- será resuelto por la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Colosio y la conspiración	Treinta años después seguimos preguntando en buena parte de los medios, y no digamos en las redes sociales, quién mató a Luis Donaldo Colosio .



Dinero	La Jornada Enrique Galván Ochoa	Economía	Los últimos años han sido buenos para los ahorradores y malos para los consumidores en cuestión de tasas de interés. Los ahorradores han sido premiados con una de hasta 12 por ciento anual en pesos (en Estados Unidos 4.5 por ciento en dólares), mientras que los consumidores han tenido que pagar intereses muy altos en sus tarjetas de crédito y préstamos de nómina
El Universal	Fuera del aire Paola Rojas	El legado de Elena Larrea	Elena Larrea fue una activista que defendió a los animales con fuerza y eficacia a lo largo de toda su vida. Desde muy joven empezó con esa labor y en 2017 fundó Cuacolandia, un refugio en Atlixco, Puebla para caballos maltratados o abandonados . Llegó a albergar a cientos de ellos.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Candidaturas	Hay algo en la elección de 2018 que ayudaría a entender porqué hasta ahora Claudia Sheinbaum ha privilegiado las giras por todo el país a los foros en lugares cerrados
Milenio	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Propuesta	El latigazo cervical de la semana pasada cayó en viernes. El Presidente anunció una nueva propuesta , a manera de un intento adicional para mejorar el sistema de salud en nuestro país volvió a asegurar que el sistema será el mejor del mundo. La Clínica es Nuestra es un programa que consiste en asignar recursos directamente a un comité que distribuirá después el dinero en las diferentes comunidades para que los vecinos se encarguen de dejar su clínica u hospital en buen estado
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Candidaturas	Clara Brugada visitó al jefe del Ejecutivo y le pidió apoyo para ser candidata en la Ciudad de México. Lo recibió. Fue el principio de la frustración para Omar García Harfuch , a quien la candidata presidencial le ordenó dejar la Jefatura de la Policía capitalina para ir en pos de la postulación morenista. El resultado todos lo vimos, encuestas al margen.
El Heraldo de México	Un Montón de Plata Carlos Mota	Educación	Es un movimiento con el que pretende liderar nuevos ámbitos del conocimiento, pero que obedece a la demanda de los empleadores. De 500 graduados al año, 10% sale a estudiar un posgrado en el extranjero
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Candidaturas	Es bien sabido que Claudia Sheinbaum no estuvo de acuerdo con el manejo de la pandemia de covid-19 que hizo Hugo López-Gatell . También que es ex funcionario de la Secretaría de Salud tuvo diferencias fuertes con Marcelo Ebrard.
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Semana Santa	Todo esto que cuento lo cuento como principio de la semana que pese a todos los usos y todos los abusos sigo llamando "Santa".
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Punta (de) Mita	Punta Mita y Punta de Mita son historias de éxito . Los habitantes originales, sin embargo, se habrían beneficiado más si hubieran tenido propiedades privadas.
La Jornada	Editorial	Efectos colaterales de un atentado	Rusia seguía ayer bajo el impacto del execrable atentado en el auditorio moscovita Crocus City Hall que el viernes de la semana pasada segó la vida de 137 personas, según el conteo oficial, y dejó lesionadas a 182



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

SSC @policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

SSC @ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.